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La plaie d’Israël
Depuis sa création en 1948, le petit État d’Israël n’a connu que violence et souffrance. Les tentatives des Juifs pour amener la
paix ont échoué à chaque fois, menant uniquement à des effusions de sang. Découvrez la cause de la plaie mortelle auto-
infligée d’Israël, comme le révèle la Bible.
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Transcription de la Clef de David

La ville de Jérusalem est une poudrière chargée d’un potentiel nucléaire, et il n’y a pas de ville sur cette terre qui soit aussi
chargée de tensions internationales. Il y a des tensions à Jérusalem et dans beaucoup d’autres endroits à cause de ce qui se
passe là-bas et dans les villes de Juda. Une guerre est en cours entre Israël et l’Iran, les terroristes du Hezbollah et du
Hamas, et les Palestiniens. Une guerre est en cours, et elle ne cesse de s’aggraver.

Dieu a prophétisé que la nation d’Israël, ou Juda dans la Bible, aurait une plaie mortelle, une blessure mortelle en ce temps de
la fin, et que cela lui causerait de sérieux problèmes. Mais c’est quelque chose qui pourrait être éliminé s’ils prêtaient attention
à leur propre Bible, la Bible juive que nous, chrétiens, appelons l’Ancien Testament.

En 2001, j’ai écrit une brochure intitulée Jérusalem selon la prophétie—il y a plus de 22 ans—et là j’ai abordé cette
dangereuse blessure, déjà à l’époque, et elle est toujours présente. Et est-ce qu’Israël la guérira vraiment ? Eh bien, nous
devrons voir ce qui se passera dans la guerre qui se déroule actuellement à Gaza.

Si l’on y réfléchit bien, Israël n’a jamais connu la paix pendant toute son existence. Il y a toujours eu cette tension. Et je
voudrais donc vous montrer un peu de l’histoire des Juifs, et ce qu’est cette plaie.

Si vous regardez en arrière, après la Seconde Guerre mondiale, il y avait de nombreux Juifs qui n’avaient nulle part où aller.
Ils n’avaient pas de pays où aller. Adolf Hitler et l’Allemagne avaient tué six millions de Juifs pendant la Seconde Guerre
mondiale, et son objectif était de débarrasser totalement la race humaine des Juifs. Tel était son plan. Grâce à Dieu, il n’y est
pas parvenu.

Mais permettez-moi de vous citer un extrait de l’une de nos brochures. « Après une lutte acharnée au sein des Nations unies,
la terre d’Israël fut déclarée nation en 1948. » Je vais m’arrêter là. Eh bien, à cette époque-là, en 1948, tous les membres des
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Nations Unies déclarèrent Israël nation. Il était donc prophétisé que cette nation entre en scène, et nous le verrons au fur et à
mesure que nous avançons ici. Mais immédiatement (après avoir été déclaré nation), ils ont été attaqués par les Arabes. Oui,
presque immédiatement. Ils ont commencé à se battre après très peu de temps (je pense que c’était environ trois semaines),
et ces gens n’étaient pas vraiment des soldats, c’étaient de simples civils armés, alors ils étaient épuisés et à court d’armes
après un certain temps, et tout à coup les Arabes ont déclaré un cessez-le-feu, juste un cessez-le-feu temporaire. Les Juifs en
étaient ravis, car cela leur donnait le temps de se reposer et de se procurer des armes afin de poursuivre les combats, en plus
grand nombre, et c’est ainsi qu’ils ont très rapidement gagné la guerre.

À l’époque, vu la façon dont tout cela s’est déroulé, tout le monde a dit : « Voilà, c’est un miracle de Dieu ! C’est ce qu’ont dit
la plupart des peuples israélites. La plupart des villes de Juda y croyaient vraiment, ou Juda biblique. C’était donc un miracle
de Dieu. Ils l’ont reconnu, et ils avaient vraiment beaucoup plus de foi à l’époque qu’ils n’en ont aujourd’hui, je pense.

Voici ce que j’ai écrit : « Il était prophétisé que les Juifs auraient une nation dans ce temps de la fin. Il fallait donc que cela
devienne réalité ! » Cela devait arriver ! Les Juifs devaient devenir une nation. « Les Juifs étaient des combattants acharnés. Il
était question de leur première nation souveraine en 2000 ans. » C’était la première nation souveraine à laquelle ils avaient
appartenu depuis 2000 ans. Ils n’avaient pas de nation après avoir perdu Jérusalem 2000 ans auparavant.

Ils étaient tellement heureux d’avoir une nation qu’ils étaient prêts à se battre et à mourir, et rien ne les arrêterait sauf la mort.
Et ils croyaient que Dieu leur donnerait cette nation, ce qu’Il a fait, parce que cela avait été prophétisé dans leur propre Bible.
Nous en reparlerons un peu plus tard.

En 1967 (examinons maintenant cette histoire), l’Union soviétique était alliée à l’Égypte et essayait de pousser l’Égypte à
attaquer Israël. L’Égypte, la Jordanie et la Syrie étaient alliées et prêtes à entrer en guerre. Ils avaient même pénétré dans le
Sinaï, la région du Sinaï que nous connaissons aujourd’hui, et tout le monde savait qu’une guerre était sur le point d’éclater.
Israël décida donc qu’il devait frapper le premier ; ils y étaient contraints, ils pensaient qu’ils étaient obligés de frapper, aussi
Israël détruisit en quelques heures 300 avions de chasse égyptiens qui étaient sur le point de l’attaquer, et en six jours, Israël
avait gagné cette guerre. Six jours ! Encore une fois, Israël croyait qu’il s’agissait de miracles, de toute une série de miracles.

Si vous regardez un peu plus loin dans leur histoire, après la guerre de 1967, les touristes affluèrent en Israël et l’on
commença à construire davantage le pays, ce qui n’avait pas été le cas depuis longtemps. À la fin de 1973, cependant, six
ans plus tard, Israël fut attaqué le jour du Yom Kippour, et a donc connu une nouvelle guerre. Et cette fois encore, ils
gagnèrent miraculeusement, mais ce n’était pas une victoire aussi facile qu’avant, surtout pas comme la guerre de 1967. Or,
Israël fut sauvé une fois de plus.

Peu de temps après, les Juifs ont rendu le Sinaï à l’Égypte, même si l’Égypte, la Jordanie et la Syrie essayaient toutes
d’anéantir les Juifs ! Pourtant, après cela, les Juifs ont rendu le Sinaï, et c’était effectivement dans cette région où Dieu donna
les Dix Commandements, et là où eut lieu les spectaculaires événements sur cette montagne. Cela donna naissance à la
nation d’Israël. Et vous pouvez voir dans notre livre, Les Anglo-Saxons selon la prophétie, qu’il y a en effet plus de nations
d’Israël que celle du Moyen-Orient, qui est en fait la Judée biblique, bien qu’on l’appelle Israël de nos jours.

Il était donc question d’un nouvel effort de la part des Juifs pour essayer de conclure un pacte de paix et de voir s’ils
pouvaient s’entendre avec tous ces gens. C’est donc ce qu’ils avaient l’intention de faire.

La nation juive naquît et fut maintenue grâce à des miracles divins. C’était le cas à maintes reprises, et il y a beaucoup
d’autres exemples que je n’ai pas besoin d’aborder aujourd’hui.

Alors, voici un autre court paragraphe que j’ai écrit. « Les Juifs ont également rendu Gaza, Jéricho, Bethléem (ainsi que le
Sinaï et la région de Suez) et d’autres régions de Cisjordanie aux Palestiniens. Il semble que le monde ait oublié que ces
régions furent gagnées au cours d’une guerre où les Arabes tentaient d’anéantir les Juifs. » C’était le cas dans toutes les
régions ! « Ce processus de ‘terres contre paix’ est quasiment inédit dans l’histoire, à l’exception peut-être de ce qui s’est
passé en Afrique du Sud. Dieu accorda Bethléem, le lieu de naissance du Christ, aux Juifs. En raison de ce processus de
‘paix’, ils l’ont donné aux Palestiniens. »

Eh bien, il s’agit là de beaucoup de cadeaux merveilleux, n’est-ce pas ? Mais cela n’a pas apporté la paix. La situation n’a fait
qu’empirer de bien des façons, beaucoup de façons. On appelle cela un processus de paix, mais on l’a mal nommé ! Ce n’est
pas un processus de paix ! Comment cela se fait-il ? Eh bien, les Arabes ont un objectif, à savoir d’anéantir la nation d’Israël,
en particulier les Arabes radicaux dirigés par l’Iran. Ils essaient de détruire la nation d’Israël, y compris les États-Unis. La
nation d’Israël est appelée « le petit Satan » et les États-Unis sont appelés « le grand Satan ». Ils nous détestent donc
également.

J’aimerais vous lire un extrait du livre d’Osée. C’est Osée 5 verset 13. Voici une prophétie pour ce temps de la fin, et cela
s’adresse à Juda biblique, ou Israël. Voici ce qui est dit : « Éphraïm voit son mal… ». Il s’agit de la Grande-Bretagne, et nous
prouvons cela dans notre livre Les Anglo-Saxons selon la prophétie. Alors, « Éphraïm se rend en Assyrie », et cette dernière
est l’Allemagne. Il s’agit d’une prophétie qui deviendra réalité très bientôt, dans quelques années seulement, voilà à quel point
c’est proche. Le verset continue en disant que Juda vit ses plaies, Juda ou la nation appelée Israël aujourd’hui, le Juda
biblique. Juda voit finalement qu’il a une blessure. Ils ne le sauront pas jusqu’à ce moment-là. Ils ont traité les effets, mais pas
la cause, et cela a entrainé beaucoup de problèmes pour eux.

Pensez-y. J’ai écrit à ce sujet il y a plus de 22 ans, au sujet de cette même prophétie, et c’est une prophétie qui se poursuit. Il
est question ici d’une plaie, et elle a tout à voir avec un pacte de paix ou un traité de paix. Permettez-moi de poursuivre en
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vous lisant un autre extrait.

« ‘Dans le sens de panser : un bandage, autrement dit un remède.’ […] Voici la définition donnée par le Gesenisus’ Hebrew-
Chaldee Lexicon : ‘le fait de comprimer, de panser une plaie ; au sens figuratif, un remède appliqué aux plaies de l’État…’.
Autrement dit, le remède est la plaie ! » Alors, de quoi s’agit-il ? Quelle est cette blessure ?

Eh bien, continuons, encore un verset. Cela vous ramène également au mot pour « plaie », alors permettez-moi de vous lire
ce verset. « Tous tes alliés t'ont chassé jusqu'à la frontière, tes amis t'ont joué, t'ont dominé, ceux qui mangeaient ton pain
t'ont dressé des pièges, et tu n'as pas su t'en apercevoir ! » « Ce mot, ‘piège’, porte le numéro 4204 dans la concordance de
Strong, le même numéro que ‘plaie’ dans Osée, et voici ce qu’on écrit concernant ce mot ici. Il est défini comme ‘mensonge’,
donc la fraude, traiter avec quelqu’un de façon insidieuse, un filet, ou un piège…’. Il a la même racine que le mot employé
dans Osée 5 verset 13. » Voilà donc le lien avec Osée 5.

Puis j’ai écrit : « Dans Abdias, la plaie est directement liée au fait d’avoir été trompé par un pacte de paix ! » L’on ne cesse de
conclure ces pactes de paix, et qu’est-ce qui ne va pas ? Ils ont tous ces pactes de paix, et ils n’ont jamais la paix ! Ils n’ont
jamais eu la paix ! Mais ils continuent d’essayer de faire la paix et de conclure des traités et des cessez-le-feu, mais les
Arabes, les Arabes radicaux ne veulent même pas admettre qu’Israël soit un État ! Ils veulent l’anéantir, « du fleuve à la
mer », du Jourdain à la mer Méditerranée. Ils veulent exterminer Israël, une toute petite nation.

Et ici, dans Osée 5 verset 13, il est question du roi Jareb. L’on va très bientôt faire appel à ce roi. « Le nom ‘Jareb’ […] signifie
‘monarque belliqueux’ ou ‘roi contestataire’. »

Alors, ce ne sera pas une rencontre facile avec ce roi.

Et si vous regardez Daniel 8 verset 23, vous verrez que Daniel ne concerne que ce temps de la fin. Les versets 4 et 9 de
Daniel 12 vous le disent. C’est seulement pour ce temps de la fin, et il y aura un homme, un chef féroce, qui va émerger sur la
scène et qui va diriger le Saint Empire romain, le tout dernier que vous verrez jamais sur cette Terre. C’est donc quelque
chose que nous devons comprendre.

Dans Habacuc 1 verset 11, et dans Ésaïe 10, versets 5 et 7, vous pouvez voir plus de détails sur cet homme qui prononce
ces énigmes et qui a cette compréhension, et c’est quelque chose qui devrait nous préoccuper profondément.

Puis le verset 12—vous pouvez le lire vous-même—où il est question de Juda et de la Grande-Bretagne.

Ce que Dieu leur dit ici, c’est que le vrai problème est d’ordre spirituel. La blessure est spirituelle ! Ils avaient beaucoup de foi
à l’époque où Dieu leur donna cette nation. Ils avaient beaucoup de foi à cette époque-là, certainement plus que ce qu’ils ont
aujourd’hui. Je pense que la plupart des gens seraient d’accord avec cela.

Mais ici, l’on voit que les Juifs continuent leurs tentatives de résoudre le problème en concluant une sorte de pacte de paix.
Nous verrons ce qui sera l’issue de cette dernière guerre. Ils disent qu’ils vont anéantir le Hamas, au moins à Gaza, et quand
on y pense, il fut un temps où la petite nation d’Israël était une terreur absolue pour les Arabes, et maintenant, c’est tout
simplement inversé. C’est totalement différent ! Que s’est-il passé ? Eh bien, ils ont essayé de conclure des pactes de paix ;
mais ce n’est pas ainsi qu’il faut traiter un tel problème, selon la Bible, selon leur propre Bible juive. Nous devons donc garder
cela à l’esprit.

Je vais aller un peu plus vite pour essayer de couvrir tout cela.

Pensez à la période allant, disons, de 1948 à 1973. Pendant une période d’au moins 25 ans, il y avait des escarmouches,
mais pas une guerre comme celle d’aujourd’hui. Vingt-cinq ans. Cette guerre de six jours commença en 1967. J’étais au
collège à Pasadena, en Californie, à cette époque, et on m’enseignait à propos d’Osée 5 verset 13, dans un collège dirigé par
Herbert W. Armstrong. Il prophétisait au sujet de ce même verset pendant des années, il en parlait aux gens et l’enseignait.

Si vous regardez autour de vous, l’on parle du « chemin de la paix » ; or, le verset 8 d’Ésaïe 59 dit : « Ils ne connaissent pas
le chemin de la paix. » Qui connaît le chemin de la paix ? Dieu dit que Lui seul le connait ! L’on ne gagne pas dans de telles
situations par moyen d’un pacte de paix.

Voici ce que dit le verset 11 de Jérémie 8 : « Ils pansent à la légère la plaie de la fille de mon peuple : Paix ! paix ! disent-ils.
Et il n'y a point de paix. » Il n’y a jamais de paix. Quel est le problème ? Eh bien, la solution à ce problème est certainement la
foi en Dieu. C’est ainsi qu’ils ont gagné cette nation au début ; c’est de cela qu’il s’agit.

Dieu dit dans le Lévitique 26 versets 6 et 7 que, si vous m’obéissez, « Je mettrai la paix dans le pays, et personne ne
troublera votre sommeil ; je ferai disparaître du pays les bêtes féroces, et l'épée ne passera point par votre pays. » C’est une
promesse de Dieu, à condition que les gens Lui obéissent.

Voici ce que dit Osée 3 verset 5, version Darby : « Ensuite, les fils d'Israël retourneront et rechercheront l'Éternel, leur Dieu, et
David, leur roi, et se tourneront avec crainte vers l'Éternel et vers sa bonté, à la fin des jours. » Nous vivons maintenant à la
fin des jours. Les derniers jours ! Et il dit que David sera ressuscité.

Je vais rapidement vous lire cela dans Jérémie 30. Jérémie 30. Encore une fois, il est question de la résurrection de David.
Vous pouvez lire les premiers versets, mais au verset 9, il est dit : « Ils serviront l'Éternel, leur Dieu, et David, leur roi, que je
leur susciterai. » Il va sortir du tombeau et il régnera sur Israël, sur tout Israël. Il y a 12 nations d’Israël aujourd’hui, bien
qu’Israël, cette petite nation, le Juda biblique, porte le nom d’Israël. Mais ici, vous voyez, Dieu parle de ce qui va se passer
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dans les derniers jours. Il y aura des résurrections, et Dieu ressuscitera le roi David et le fera régner sur Israël. Et bien sûr, le
Messie viendra s’asseoir sur le trône de David avec tous ces gens qui ont fait l’œuvre de Dieu à travers les âges avant la
seconde venue du Christ, ou la venue du Messie. Et alors tout sera résolu, et nous aurons la paix et la joie, et tout cela
arrivera dans ces derniers jours, très, très bientôt. L’on régnera sur Jérusalem et cette ville deviendra la capitale du monde,
puis de l’univers. L’on régnera sur la Terre et sur l’univers pour toujours, et il n’y manquera plus jamais de paix !
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